

Zwei TV-Athletinnen bei bayerischer Meisterschaft am Start

Mit zwei Athletinnen des TV Bad Kötzing, reiste am Wochenende Trainer Alois Brandl zu den bayerischen Hallenmeisterschaften in die Werner von Lindehalle nach München. Eigentlich hätten sich vier Schützlinge von Brandl für diese Wettbewerbe qualifiziert gehabt, aber aufgrund von Krankheiten im Vorfeld mussten Karina Mühlbauer und Sebastian Liebl auf ihren Einsatz verzichten. So blieben noch die 14jährige Schülerin Anna Schmidt und die 16jährige Schülerin Hannah Hausladen vom startberechtigten Quartett übrig. Dabei überzeugte Hausladen mit zwei starken Vorstellungen. Sowohl im Weitsprung wie auch über die 60 m konnte sie ihre bisherigen Leistungen verbessern. Gleich im ersten Versuch des Weitsprungwettbewerbes der Altersklasse U 18, stellte sie mit 5.14 m eine neue persönliche Bestweite auf. Leider konnte sie sich in den weiteren Versuchen nicht mehr verbessern. So landete sie am Ende auf einem guten siebten Platz unter den besten Weitspringerinnen in ihrer Altersklasse in Bayern. Auch im 60 m Sprint erzielte sie als Vorlaufsiegerin mit 8.19 Sek eine neue Bestzeit auf, welche ihr die Teilnahme am B-Endlauf ermöglichte. Dort lief es zwar nicht mehr ganz so flüssig für sie, aber in 8,24 Sek erreichte sie den vierten Platz und in der Endabrechnung mit dem A-Endlauf war es der zwölfte Platz für sie. Für Anna Schmidt U 16 war es der erste Einsatz bei einer Landesmeisterschaft. Umso größer war ihre Aufregung vor den beiden Starts über die 60 m Hürden und den 60 m flach. Aber sie machte ihre Sache sehr gut. Sie konnte zwar ihre bisherigen Bestzeiten über die beiden Distanzen nicht ganz erreichen. Die beiden Zeiten reichten leider nicht für ein Weiterkommen in die nächsten Läufe. Aber die Athletin des TV gehörte auch noch dem jüngeren Jahrgang 2010 an, denn bei den Hallenmeisterschaften hat der Verband die AK W 14 und W 15 zu einem Doppeljahrgang zusammen gelegt. Diese Regelung wird aber bei den Freiluftwettkämpfen wieder geändert.